

L'expulsion massive de citoyens irakiens est bloquée aux États-Unis



Washington, 25 juillet (RHC)- Mark Golsmith, juge fédéral du Michigan a bloqué l'expulsion de plus de 1 400 citoyens d'origine irakienne qui pourront maintenant rester aux États-Unis pendant plusieurs mois.

Ce magistrat a indiqué que cette décision permet aux immigrants d'avoir accès à l'assistance judiciaire et de se présenter devant les tribunaux avant d'être expulsés des États-Unis.

Seule une centaine de ces individus provenant de l'Irak avaient été arrêtés par la police au cours de rafles effectuées par les services d'immigration dans plusieurs régions étasuniennes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/136512-lexpulsion-massive-de-citoyens-irakiens-est-bloquee-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba